



Inter Rush

Flash Info du Comité no 6/2020

Suite à sa séance par visio-conférence du 18 juin dernier, le Comité souhaite vous communiquer ce qui suit :

AVANTAGE SPECIAL COVID-19

Afin de vous aider au mieux durant cette année particulière pour tous et au vu des manifestations de la commission d'animation et des stamms du marketing annulés, du bulletin IR 2020 qui paraîtra sans publicités, de manière succincte et sera distribué uniquement aux membres sous forme numérique ainsi que des frais administratifs plus que raisonnables, votre Comité a décidé de faire parvenir à tous les membres **une note de crédit de CHF 300.-**, déductible sur la cotisation 2020 pour ceux qui ne l'auraient pas encore payée et sur la cotisation 2021 pour ceux qui l'auraient déjà réglée.

SOIREE AVEC EPOUSE

La commission d'animation a ré-agendé la soirée avec épouse, prévue initialement cet été, au vendredi soir 6 novembre 2020. Cette manifestation se passera dans la région lausannoise. Des informations complémentaires vous parviendront ultérieurement par le canal habituel.

RAPPEL

Nous vous rappelons que la prochaine manifestation est LA BROCHE. Elle est prévue le 1^{er} septembre 2020. Nous nous réjouissons de vous y retrouver nombreux. L'invitation va vous parvenir d'ici quelques jours.

Nous vous souhaitons un beau mois d'août.

Le Comité et moi-même vous adressons nos plus cordiales salutations.

Au nom du Comité
Le Président :

Olivier Engler

le 29 juillet 2020